

Message au Congrès du Hadj - 15 /Nov/ 2010

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
والحمد لله رب العالمين و صلى الله على سيدنا محمد المصطفى و آله الطيبين و صحبه المنتجبين

La Kaaba, la clé de l'unité et de la dignité, symbole de l'unicité et de la spiritualité, reçoit chaque année à l'occasion du pèlerinage le Hajj, les cœurs enthousiastes et pleins d'espoir des Musulmans venant des quatre coins du monde, répondant à l'appel de leur Créateur, le très Haut, et se précipitant ensemble vers le berceau de l'Islam. Grâce à la présence de ces représentants des nations islamiques venant des contrées les plus lointaines, l'Umma islamique peut avoir une image compacte de la diversité et de variété de sa composition et de la profondeur de la foi qui anime les adeptes de cette religion pure et de prendre conscience ainsi de l'immense et incomparable capital que cela représente.

Ce retour à soi, nous aide, nous les Musulmans, à prendre conscience de notre place dans le monde actuel et de demain afin de mieux nous diriger vers nos objectifs.

L'extension des vagues de l'éveil islamique dans le monde d'aujourd'hui constitue désormais une vérité irréfutable qui promet un avenir meilleur pour l'Umma islamique. Depuis trois décennies et plus exactement depuis la victoire de la Révolution islamique et l'avènement de la République islamique, ce grand et puissant saut en avant a permis à notre Umma de progresser, d'aplanir les obstacles et de remporter des victoires. Face à cette progression, l'hostilité de l'arrogance s'est donnée des formes plus sophistiquées et les efforts coûteux que celle-ci entreprend dans sa lutte acharnée contre l'Islam témoignent en réalité de nos avancées considérables. Une vaste propagande attisant l'islamophobie, efforts dans la précipitation pour inciter des faux antagonismes entre les Sunnites et les Chiites, discordes entre les Etats musulmans, efforts en vue de braver les différends et de les transformer en des querelles intestines insolubles, utilisation des services de renseignement et d'espionnage en vue de propager la corruption et la débauche parmi les jeunes, tout cela constitue autant de réactions effrayées et agitées face au mouvement détendu et des pas solides de l'Umma islamique vers l'éveil, la dignité et la liberté.

A nos jours, contrairement à il y a 30 ans, le régime sioniste n'est plus le monstre invincible qu'il semblait être, contrairement à il y a deux décennies, les Etats-Unis et l'Occident ne sont plus les seuls décideurs du monde notamment au Moyen-Orient, contrairement à il y a une décennie, la technologie nucléaire et d'autres technologies de pointe ne sont plus pour les nations musulmans de la région un rêve inaccessible et utopique. A nos jours, le peuple palestinien est le champion de l'héroïsme. En remportant la guerre de 33 jours, le peuple libanais à lui seul a réussi à détruire le mythe mensonger du régime sioniste et le peuple iranien reste toujours debout, à l'avant-garde et porte étendard de la lutte pour conquérir les sommets.

A nos jours, les USA, arrogants et commandant auto déclaré de notre région islamique et le principal soutien au régime sioniste, s'engouffrent dans les bourbiers qu'ils ont engendrés eux-mêmes en Afghanistan. Les crimes qu'ils ont commis contre le peuple les rendent de plus en plus isolés en Irak. Au Pakistan, ils sont plus que jamais hais par la population. A nos jours, le front anti islamique qui a dominé avec mépris pendant plus de deux siècles durant les nations et les Etats musulmans, pillant leurs richesses, est témoin de sa chute et de l'effondrement de son influence face à la résistance héroïque des peuples musulmans.

A l'opposé, le mouvement de l'éveil islamique est en progression et s'approfondit de jour en jour.

Cette situation prometteuse et encourageante nous renforce nous les Musulmans d'un côté dans notre conviction d'aller vers un avenir radieux et d'un autre côté avec ses leçons et ses mises en garde, nous interpelle pour être plus vigilants. Cet appel général, engage sans aucun doute davantage les savants religieux, les leaders politiques, les intellectuels et les jeunes que les autres et exige plus de sacrifice et de volontarisme.

Le Coran, bienveillant, vivant et d'une haute voix nous interpelle :

كُنْتُمْ خَيْرَ أُمَّةٍ أُخْرِجَتْ لِلنَّاسِ تَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَتَنْهَوْنَ عَنِ الْمُنْكَرِ وَتُؤْمِنُونَ بِاللَّهِ

Dans cet appel, l'Umma islamique, est annoncée comme une dignité pour l'humanité toute entière. L'objectif de l'apparition de cette Umma (Nation) dans l'Histoire est le salut et le bien de l'Homme. Sa principale tâche consiste à prescrire le bien, à prévenir le mal et à avoir une foi inébranlable en Dieu. Aucun bien ne peut être supérieur à la libération des peuples du joug des puissances démoniaques et arrogantes, aucun mal ne peut être plus abject que la dépendance et la soumission aux arrogants et aux despotes. A nos jours, aider le peuple palestinien et la population encerclée de Gaza, avoir de la compassion et exprimer sa solidarité envers les peuples d'Afghanistan, du Pakistan, d'Irak et de Kashmir, se préparer aux sacrifices et à la résistance face aux agressions des Etats-Unis et du régime sioniste, renforcer l'unité des Musulmans et lutter contre les mains sales et les langues mercenaires à la solde des ennemies qui s'efforcent de porter des coups contre cette unité, étendre l'éveil et le sens de l'engagement et de la responsabilité parmi les jeunes musulmans dans tous les pays, voici les grandes tâches qui interpellent les élites du monde musulman.

Chaque année, l'image grandiose du pèlerinage à la Mecque, crée un terrain propice pour assumer ces tâches et nous interpelle pour redoubler nos efforts et affermir notre volonté.

والسلام عليكم ورحمة الله
سيد على حسيني خامنه اي
1 ذى حجه الحرام 1431